



地域安全ニュース

平成25年4月号

みんなで作ろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

市内初のゾーン30設置

関屋近鉄住宅地付近に、3月15日から「ゾーン30」が運用開始されました。

※「ゾーン30」とは、車両の上限速度が30キロに制限される区域のことです。

この地域内は特に朝の時間帯に、通り抜ける車両が増え、ヒヤリハット事案が多発していました。そのような危険から子どもや高齢者をはじめとしたみなさまの安全を守るため、この度ゾーン30が設定されました。

運転者のみなさまは、制限の設けられていない地域でも、特に交差点では速度を落とし、交通事故防止に努めてください。

振り込め詐欺の発生状況について

◇息子を騙ったオレオレ詐欺が発生！！

3月14日、吉野郡にて高齢者の女性が被害に！

・息子を騙る男から「電話番号が変わった」と電話がありました。

翌日「知人から借りた金を返さないといけないので工面してほしい」等と言われ、貸主を装った犯人に300万円を渡してしまいました。

被害に遭わないために

1. 今までの家族の電話番号やメールへ連絡し、必ず確認してください！
2. 知らない電話番号には出ず、在宅中であっても留守番電話設定を！
3. 不審な点があれば、ためらわず**110番**または最寄りの**警察**へ通報！

香芝市生活安全推進協議会